

# SABDATARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya Lakukan Cooling System Pasca Pilkada, Sambangi Ketua Karang Taruna dan LPM Desa Cilangkap

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.SABDATARA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.SABDATARA.COM)

Dec 11, 2024 - 15:53



Tasikmalaya, 11 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024,

Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya, Polres Tasikmalaya, melaksanakan kegiatan cooling system dengan menyambangi Ketua Karang Taruna dan Ketua Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Desa Cilangkap.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi dengan para tokoh pemuda dan masyarakat guna mencegah potensi gesekan atau konflik yang mungkin timbul akibat perbedaan pilihan politik selama Pilkada. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk tetap menjaga persatuan dan menumbuhkan semangat kebersamaan.

“Kegiatan cooling system ini adalah langkah proaktif kami untuk memastikan suasana tetap kondusif pasca Pilkada. Kami mengimbau agar semua pihak mengedepankan sikap dewasa dan menghormati hasil demokrasi,” ujar Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya.

Dalam dialog tersebut, Ketua Karang Taruna dan Ketua LPM Desa Cilangkap menyatakan komitmen mereka untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di lingkungan desa. Mereka juga berencana mengadakan kegiatan-kegiatan positif untuk merangkul seluruh elemen masyarakat, seperti gotong royong dan forum diskusi.

“Kami mendukung penuh upaya cooling system ini. Perbedaan pandangan dalam Pilkada adalah hal biasa, yang terpenting adalah kita kembali bersatu demi kemajuan desa,” ujar Ketua Karang Taruna Desa Cilangkap.

Melalui kegiatan ini, Polsek Manonjaya berharap masyarakat dapat terus menjaga suasana yang harmonis dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berpotensi memecah belah. Polri juga mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan jika ada indikasi gangguan keamanan atau konflik di wilayah mereka.